

2016. 12. 28 北海道通信

交通安全への意識高めて

重機と手作業で熱心に

2016.12.28 北海道建設新聞

交通安全地蔵尊
周辺を除排雪

卷之三

宮坂建設工業
【帯広】宮坂建設工業
(本社・帯広、宮坂寿文
社長)は27日、帯広市大
正町にある新西国三十三
番観世音菩薩交通安全地
蔵尊周辺で除排雪の地域
貢献活動をした(写真)。

ある地蔵尊周辺は、道道の除雪作業で雪が積まれるため、交差点の見通しが悪い。同社では近隣地区でさまざまな現場を手掛けってきたことから2004年から定期的に除雪を手掛けている。

2016.12.28 十勝毎日新聞

空港線沿い地蔵
周辺雪払い奉仕

業。同社の木幡彰夫常務は「雪がたまると見通しが悪く危険になる。事故防止に役立てれば」と話していた。

空港線沿い地蔵
周辺雪払い奉仕

宮坂建設工業

宮坂建設工業（帯広市、
宮坂寿文社長）は27日、大
正町内の道道帯広空港線と
市道の交差点にある「新西
国三十三番観世音菩薩交通
安全地蔵尊」周辺で行つた
年から実施している。

この日は同社社員ら約20
人が参加し、スコップやダ
ンプカーなどを使って作
業を行った。写真は、同社
の建設工事を担当したこと
をきっかけに、交通事故撲
滅の願いを込めて2004年
から実施している。

